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Nueva etapa, mismos objetivos: seguir creciendo
New stage, same goals: keep growing
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Queridos lectores de Annals d’Oftalmologia,

Me dirijo a vosotros para presentarme como nueva directora del 
Comité Editorial de la revista. 

Mi intención es la de mantener la línea editorial que se ha seguido 
en los últimos años, que está consiguiendo que la revista tenga 
cada vez más apoyos entre los miembros de la Societat Catalana 
d’Oftalmologia y también más lectores, cosa actualmente fácil de 
contabilizar gracias al formato digital de la revista.

Mantendremos los 4 números anuales, como sabéis los 3 prime-
ros del año recogen los trabajos enviados y el 4º está dedicado 
a la Comunicación Digital Solicitada. Vamos a conservar la 
distribución de los trabajos en artículos originales, artículos de 
revisión, protocolos diagnósticos y terapéuticos, casos clínicos, 
técnicas y maniobras quirúrgicas, vídeos clínico-quirúrgicos, 
cuestión de imagen, artículos históricos y resúmenes de artículos 
publicados en otras revistas. Me gustaría resaltar que existe la 
posibilidad de enviar “cartas al director”, sección que puede ser 
muy interesante para conocer la opinión de expertos sobre los 
artículos publicados, y que nos ayudaría a tener feedback por 
parte de los lectores.

Vamos a continuar publicando las mejores presentaciones de 
nuestro congreso anual en todos los formatos (comunicación 
oral, caso clínico y póster), pero también me gustaría animaros 
a publicar otros trabajos en nuestra revista; os recuerdo que 
está registrada dentro del Índex Médico Español, con lo que los 
artículos publicados computan para el currículum y la carrera 
profesional, y ello es especialmente importante para nuestros 
residentes y adjuntos jóvenes.

Seguiremos trabajando junto con el gran grupo que forma nuestro 
Comité de Expertos (a quienes desde aquí agradezco enorme-
mente el trabajo de revisión de originales) para que los artículos 
publicados tengan la calidad que debemos exigirnos.

Con la ayuda del resto de mis compañeros en el Comité Editorial 
(Ester Pascual Benito, Marta Fortuny López, Javier Nogués Castell, 
María Vidal Martí y Laura Vigués Jorba), vamos a trabajar para 
conseguir una mejora continuada en la calidad de nuestra revista.

Y por último quiero agradecer a Rafel Alcubierre su ayuda en esta 
transición en la dirección, y a los miembros del comité que han 
cesado (Daniel Lorenzo y Suhel Elnayef ) sus años de dedicación 
al desarrollo de la revista.
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